

CURSO DE ADMINISTRACION PUBLICA

El Departamento de Extensión Cultural y Relaciones Universitarias, organizó un curso de administración pública, dedicado a los funcionarios de los organismos fiscales, semifiscales y privados, bajo la dirección del prof. Narciso Contreras, jefe de Control y Presupuestos del SNS. El curso comprendió cinco lecciones en cada uno de los temas de Introducción a la Administración Pública, Política y Organización Económica, Problemas de la administración del personal y Organización y Métodos en los servicios públicos. Estas materias fueron tratadas, respectivamente, por el prof. Jorge Israel, catedrático de las universidades de Chile y Católica; el Director del Centro de Planificación Económica de la Universidad, prof. José Vera; el prof. Hugo Zunino, jefe del Departamento Técnico de IN-SORA y por el prof. Samuel Godoy, catedrático de la Escuela de Ciencias Políticas y Administrativas.

BECADOS POR EL CONSEJO BRITANICO

Los siguientes becarios han viajado o están próximos a viajar a Gran Bretaña para proseguir estudios bajo el programa de becas del Consejo Británico de Relaciones Culturales. Los estudios a que estos becarios se dedicarán en Inglaterra incluyen psiquiatría y psicología, química orgánica, economía, literatura inglesa e investigación en ingeniería forestal.

El Dr. Francisco Barilari, psicólogo y psiquiatra de la Universidad de Chile, ingresará al Departamento de Psicología del London School of Economics, para perfeccionar su especialidad.

El prof. Francisco Casas, profesor de química orgánica del Centro de Química de la Universidad de Chile, perfeccionará sus conocimientos en esta materia en la Universidad de Gales, Aberystwyth.

El ingeniero Carlos Grebe, economista en el Centro de Planificación de la Escuela de Ingeniería, Universidad de Chile, ingresará al Departamento de Economía del London School of Economics.

El escritor Cristián Huneeus, profesor en el Departamento de Castellano de la Universidad de Chile, es-

tudiará literatura inglesa en la Facultad de Inglés de la Universidad de Hull.

El prof. Manuel Ortiz, profesor en la Escuela de Ingeniería Forestal de la Universidad de Chile, estudiará en el Forest Products Research Laboratory, un instituto de investigación gubernamental en Princes Risborough, y en el Imperial Forestry Institute de la Universidad de Oxford.

JORNADAS DE DERECHO PUBLICO

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales ha organizado las Primeras Jornadas de Derecho Público inauguradas el 18 de octubre con la participación del Rector don Juan Gómez Millas, el Ministro de Justicia don Enrique Ortúzar, el presidente de la Corte Suprema don Rafael Fontecilla, el Decano de la Facultad prof. Darío Benavente y el Director del Seminario de Derecho Público y de las Jornadas, prof. Humberto Cifuentes.

Las reuniones comprendieron mesas redondas y foros con participación de juristas nacionales y extranjeros, durante los cuales se discutieron problemas fundamentales de Derecho Administrativo, Aéreo, Internacional Público, Constitucional y del Código Orgánico de los Tribunales.

Los relatores y los temas tratados durante las sesiones de trabajo fueron los siguientes: en Derecho Administrativo, el prof. Francisco Manterola disertó sobre "Revisión crítica del concepto de ente autónomo en el Derecho Positivo Chileno"; dirigió el debate el Contralor General de la República don Enrique Silva Cimma. En Derecho Internacional Público, el prof. Santiago Benadava trató el tema "Seguridad colectiva y las Naciones Unidas"; correspondió la dirección de la mesa redonda al prof. Ernesto Barros; el prof. Francisco Cumplido tuvo a su cargo el desarrollo del tema "Análisis crítico de la Constitución de 1925", durante la sesión dedicada al Derecho Constitucional presidida por el prof. Jorge Guzmán Dinator; durante la sesión dedicada al análisis del Código Orgánico de Tribunales, que estuvo presidida por el prof. Fernando Alessandri, actuó como relator del tema "La independencia del poder judicial y la creación de los Tribunales Administrativos", el prof. Alfonso Janine; por último, el relator prof. Alberto Cumplido trató el tema "Derecho Astronáutico", en la sesión dedicada al Derecho Aéreo, dirigida por el prof. Julio Olavarría.